



Le Spa

VALMONT
&
CINQ MONDES






VALMONT



Soins signature
Valmont pour le visage
et pour le corps



Valmont facial
and body
signature treatment

RITUEL HYDRATATION – SOURCE DES BISSES
HYDRATION RITUAL – SOURCE OF BISSES

50 min 160 €

Véritable bain d'hydratation, ce soin étanche les peaux les plus assoiffées. Gorgé d'eau, l'épiderme reprend vie, et le derme se voit regonflé, lissant ainsi les ridules de déshydratation.
Acting as a hydration bath, this treatment quenches the thirstiest skins. Filled with water, the epidermis regains vitality and the dermis is re-plumped, thus smoothing down the fine lines of dehydration.

RITUEL ÉNERGIE – VITALITÉ DES GLACIERS
ENERGY RITUAL – VITALITY OF THE GLACIERS

1 h 20 210 €

Ce soin, booster du renouvellement cellulaire, offre à votre peau une véritable renaissance, inspirée de la force inépuisable des neiges éternelles. Grâce à l'énergie retrouvée, la lutte contre le vieillissement cutané reprend tout son sens.
This treatment, cellular renewal booster, offers your skin genuine rejuvenation, inspired by the ama-zing force of eternal snows. Thanks to renewed energy, the struggle against cutaneous ageing takes on its full meaning.

Jusqu'en juin 2018 / *Until June 2018*

RITUEL ANTI-RIDES & FERMETÉ – HAUTS SOMMETS DU LIFTING
ANTI WRINKLE AND FIRMNESS RITUAL – PEAKS OF FIRMNESS

1 h 20 210 €

Les jours passant, votre visage peut avoir tendance à se creuser et voir ses contours s'alourdir. Pour retarder ou prévenir ces marques les plus visibles du vieillissement, Valmont déploie tout son savoir-faire dans le soin Hauts Sommets du Lifting, résolument anti-rides et raffermissant.
With the passing of days, your face will tend to become deeper and your facial contours more severely marked. To delay or prevent these most visible signs of ageing, Valmont demonstrates all its know-how in the Peaks of Firmness treatment, a resolutely anti-wrinkle and firming treatment.

À partir de juillet 2018 / *From July 2018*

RITUEL SOIN SOMMET DU CERVIN
SUMMIT OF THE CERVIN RITUAL

1 h 20 210 €

Avec ce traitement expert résolument liftant et sculptant, Valmont déploie tout son savoir-faire technique en 5 étapes, hommage au 5ème sommet le plus haut des Alpes suisses. La peau est liftée et lissée. Les volumes sont resculptés.
With this resolutely lifting and firming expert treatment, Valmont showcases its technical expertise in 5 steps, as a tribute to the 5th highest peak in the Swiss Alps. The skin is lifted and smoothed. The face volumes appear sculpted and plumped.



SOIN D'EXCEPTION L'ÉLIXIR DES GLACIERS – SOIN MAJESTUEUX 1 h 45 395 €
ELIXIR DES GLACIERS EXCEPTIONAL TREATMENT – SOIN MAJESTUEUX

Soin Majestueux est un soin nourrissant, sculptant et remodelant. Pendant ce soin enchanteur, s'enchaînent 2 nettoyages, 3 massages dans lesquels le visage et le décolleté sont voluptueusement massés pendant 45 minutes. En effet, ce soin exclusif réunit trois protocoles de massage différents pour offrir au visage le meilleur de l'expertise technique du magicien du temps, et 4 masques dont l'indispensable masque de collagène Regenerating Mask Treatment qui offre à la peau une véritable cure de jeunesse.

Soin Majestueux nourishes, sculpts and remodels. During this delightful treatment, this experience includes two cleansings, three massages where the face and neck enjoy a voluptuous 45-minute massage. This exclusive treatment combines three different massages protocols. The face enjoys the finest technical expertise from Magicien du Temps, and four masks, and the indispensable Regenerating Mask Treatment collagen mask...a veritable fountain of youth.

YEUX – Reflets sur un Lac Glacé 45 min 110 €
EYES – REFLECTION ON A FROZEN LAKE

Grâce au drainage lymphatique, au modelage liftant et à la réflexologie, les rides et les ridules sont lissées, les cernes s'estompent, le regard retrouve sa jeunesse.

Thanks to lymphatic drainage, to lifting massage and to reflexology, fine lines and wrinkles are smoothed out, dark circles fade away, the look regains its youthfulness.

FIT & TONE – Hauts Sommets de la Minceur 50 min 155 €
FIT & TONE – PEAKS OF SLIMNESS

Un véritable soin remodelant de la silhouette. Pétrissages, percussions, frictions et pressions permettent une action en profondeur sur chaque zone pour rendre le corps tonique et mince.

A true remodeling of the silhouette. Kneading, percussion, friction and smoothing pressures provide deep action on each area to render the body toned and slender.



Château de la Messardière
Hôtel & Spa ★★★★★ Saint-Tropez
PALACE